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平成２７年度第１回 白井市子ども・子育て会議 

摘録 

会 議 名 平成２７年度第１回白井市子ども・子育て会議 

日 時 平成２７年８月４日（火） 午後２時から 

場 所 保健福祉センター ３階 団体活動室Ⅱ・Ⅲ 

出

席

者

氏

名

委 員 

金子委員、菅森委員、田村委員、髙橋委員、桑原委員 
名取委員、鈴木委員、駒村委員、木村委員、織戸委員 
森委員 
 

事 務 局 

健康福祉部 五十嵐部長、 
子育て支援課 加藤課長、寺田副主幹、須藤主査補 
保育課 齋藤課長、工藤主査補 
健康課 中島主査 

欠 席 者 氏 名 
風間会長、浅野副会長、鳥海委員、星委員、嶋本委員 
田中委員 

次 第 

１．開会 
２．自己紹介 
３．会長の選任について 
４．会長あいさつ 
５．議 題 
 （１）白井市子育て短期支援事業実施規則（案）について 
 （２）平成２８年度 白井市保育園保育料の改定について 
 （３）その他 
６．閉会 

議 事 内 容 次ページ以降の通り 



議 事 

１．開会 

 

２．自己紹介 

 

３．会長の選任について 

（事務局より説明） 

事 務 局：会長が子ども・子育て会議の委員を辞することになったため、会長の選任をお願

いするものです。おひきうける方いらっしゃいませんか？ 

        （「事務局から案はないか」の発言あり） 

事 務 局：本日欠席ですが風間委員を推薦いたします。いかがでしょうか？ 

        （拍手全員） 

事 務 局：風間委員に会長をお願いすることとなりました。 

        （風間委員欠席の為 あいさつ省略） 

事 務 局：会長、副会長欠席の為、事務局で進行させていただきます。 

        （発言なし） 

 

４．議題 

（１）白井市子育て短期支援事業実施規則（案）について 

事務局(進行)：何か質問等ございましたらお願いいたします。 

委    員：利用期間を７日までとしていますが、１泊した場合の利用料金は１日分か２日分

どちらになりますか？ 

       また、保育園での一時預かりは面接を行っていますが、入所の際に行わなくてよ

いのですか？ 

事 務 局：２４時間で１日分となります。１５時に預け、翌日１５時前に迎えに行けば１日

分となります。 

       施設で面接は行わないませんが、利用者の方には施設の下見をお願いします。ま

た、施設が用意している様式を記入し、施設と市で様式を元に確認していくこと

で出来ると考えています。 

委    員：何人まで受け入れ可能ですか？ 

事 務 局：２人までと聞いています。しかし、施設へ入所している児童との関係もあり相談

できるものと考えています。 

委    員：４歳未満としていますが、何ヶ月から利用出来ますか？ 

事 務 局：６か月と聞いています。 

       ４歳以上の受入れについては課題ととらえており、今後ファミサポの利用など検

討が必要と考えています。 

委    員：しろい子どもプランでは夜間養護等事業（トワイライトステイ事業）を実施する

としてますが、子育て短期支援事業（ショートステイ）を先行して実施すると

いうことか？ 

       利用者の送迎については施設等が行うことしないのですか、他市はどうですか？ 

事 務 局：現状では子育て短期支援事業（ショートステイ）を先行して実施するというこ

とです。 

       他の市でも同様に保護者が送迎することとしています。 

事務局(進行)：その他に、ご意見・ご質問が無いようです、議題１を終わります。 
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       周知については、9 月 15 日号広報、白井市ホームページ等でお知らせ予定です。 

 

（２）平成２８年度 白井市保育園保育料の改定について 

（事務局より説明） 

事務局(進行)：何か質問等ございましたらお願いいたします。 

委    員：昨年の保育料に係る会議時にも意見が出ていたが、保育園利用者と幼稚園利用者

の公平性、軽減の差があることに、配慮をお願いします。 

事 務 局：配慮していきます。 

委    員：保育料の改正は、保護者にとって重要なことなので、早めに周知するとよいと思 

う。周知時期はいつになりますか？ 

事 務 局：内部会議を経て 12 月議会に報告し、保護者への周知はその後となるため、1月ご

ろとなる予定です。 

委    員：パブリックコメントは行うのですか？ 

事 務 局：料金関係には通常行いません。今回も予定はありません。 

事務局(進行)：その他に、ご意見・ご質問が無いようです、議題２を終わります。 

       意見がありましたら、この場でなくても、担当課にご連絡ください。 

 

（３）その他 

（事務局より説明） 

 ・マイナンバー制度実施にあたり申請書類に変更の予定があります。 

 ・次回の会議は、平成２８年１月頃を予定しています。 

事務局(進行)：その他委員からありますか。 

       （意見等なし） 

      これで平成２７年度第１回白井市子ども・子育て会議を終了します。 

 

４．閉会 

（終了） 

 


